

PlantaDoce.

Empresa

Esteve entra en pérdidas mermada por el negocio en Estados Unidos

La farmacéutica cerró el ejercicio 2018 con un resultado negativo de 9,4 millones de euros, frente al beneficio de 46,5 millones del año anterior.

PlantaDoce
28 ago 2019 - 10:10



Esteve entra en números rojos. La farmacéutica española cerró el ejercicio 2018 con un resultado negativo de 9,4 millones de euros, frente al beneficio de 46,5 millones del año anterior. Así se recoge en las últimas cuentas presentadas por el laboratorio en el registro, en las que destaca algunos contratiempos en Estados Unidos, según informa *Cinco Días*.

El negocio consolidado de Corporación Químico-Farmacéutica Esteve, la matriz del grupo, alcanzó 758 millones de euros, lo que supone un descenso del 6% en comparación con el ejercicio anterior, cayendo en todas las áreas, tanto en química, como en farmacia y en genéricos.

“Las tres unidades de negocio del grupo (*farma*, genéricos y química) han tenido

PlantaDoce.

impacto en esa desviación, siendo los más relevantes en la actividad química y en la actividad de genéricos en el mercado norteamericano”, reconoce la empresa en el informe de gestión. Esteve atribuye los problemas a los retrasos de la Agencia del Medicamento de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés) “la concentración de la distribución” y el “endurecimiento del mercado” en ese país, que siguen afectando a la filial estadounidense.

La farmacéutica reconoce también “la exigencia de una elevada inversión” para continuar con la investigación y desarrollo (I+D) de productos en fases clínicas y la reducción de precios de los genéricos. La caída de rentabilidad provocó la decisión de la empresa de aplicar **un expediente de regulación de empleo (ERE) que afectó a 85 personas**, según informó PlantaDoce.